



MARIO NEGRÓN (AL CENTRO) EN UN HOMENAJE REALIZADO EN AGOSTO DEL 2024 POR EL CLUB DEPORTIVO SOCIAL Y CULTURAL MAXIBÁSQUETBOL.

# Muere Mario Negrón, figura del baloncesto regional y nacional

**DECESO.** Fue director técnico de la selección femenina de Chile y formador de atletas en la Universidad de Los Lagos. Federación reconoció su labor en 2024.

Sergio Silva Vásquez  
 sergio.silva@australosorno.cl

“Estoy muy sorprendido y emocionado por el reconocimiento que me hace la Federación. Uno no espera estos momentos, son sorpresivos, pero estoy muy agradecido y emocionado por esto”, declaró Mario Negrón Molina tras recibir, en julio de 2024, un reconocimiento de la Federación de Básquetbol de Chile (F) por su destacada labor en este ámbito, especialmente en categorías femeninas.

Hoy, amigos y familiares del “profe Negrón” lloran su partida tras una enfermedad que le fue diagnosticada hace algunos años. Mario falleció la tarde del sábado en la Clínica Alemana de Osorno, donde ingresó debido a complicaciones de salud relacionadas con su condición médica.

Sus restos están siendo velados en el Club Unión, ubicado en calle Manuel Antonio Matta 1116, esquina García Hurtado de Mendoza. A las 13.00 horas de hoy, se celebrará una misa en la Catedral San Mateo y, posteriormente, el cortejo

fúnebre se trasladará al Cementerio Valle del Cedrón, ya que ahí se llevará a cabo la cremación de sus restos, según confirmaron personas cercanas a la familia.

Negrón formó parte del histórico quinteto osornino Malta Morenita y desarrolló una destacada carrera académica de más de tres décadas en el Departamento de Ciencias de la Actividad Física de la Universidad de Los Lagos, donde educó a numerosas generaciones. De igual modo, fue director técnico de la selección femenina de Chile.

Aurita Barriá, jugadora de básquetbol y ex seleccionada chilena, fue una de las alumnas del profe Negrón. “Él fue mi profesor desde los 14 años y tengo muchísimas historias con él, además de un cariño inmenso. Se transformó en mi mentor deportivo, y con los años llegamos a ser amigos; fue como un padre para mí, siempre con sus consejos. Si soy lo que soy como profesional, se lo debo a él. Fue un gran formador de personas, apasionado por el básquetbol, y logró importantes resultados en la Universidad de Los Lagos. Un gran

entrenador de selecciones nacionales. Todo el país debería sentir su partida por los conocimientos y el legado que dejó, especialmente en el básquetbol femenino”, manifestó Barriá.

Armin Altamirano, compañero deportivo de Mario, lo recordó como un excelente formador de atletas.

“Era una persona y deportista extraordinario, que nos regaló una hermosa amistad. Le dio muchas satisfacciones a Osorno, representando clubes y selecciones, tanto como jugador como entrenador de la selección femenina y de la Universidad de Los Lagos, alcanzando importantes logros. Fue una persona con convicción y amor por el deporte, un verdadero ejemplo y un gran profesor. Para quienes lo conocimos, su partida es muy lamentable. En lo personal, tuve el privilegio de jugar junto a él cuando la Ulagos era sede de la Universidad de Chile, y más recientemente en el equipo de maxibásquetbol, que reúne a jugadores de diversas generaciones”, mencionó.

Altamirano recordó que, en agosto pasado, pudieron re-

conocer a Mario Negrón con un homenaje por su dedicación y los importantes logros que alcanzó para Osorno y el país.

Además, el municipio de Osorno destacó su contribución al desarrollo del básquetbol en la región durante un encuentro deportivo organizado el año pasado.

**MAÑANA MARTES REMATE JUDICIAL**

Camión SBBK-51 (afectos) PBVM-84 SFHF-31 N°520, de 2022

Por orden judicial modelo L200 MERCEDES B station wagon automóvil KI RENAULT año CONTADO - C preñca, gravida Remate Judicial

“INVERSIONE” autohito 5-2166 JAPRA SEL FINANCIERO Civil de La Uni CASTRO ROZ C-2290-2224 ADRAZOLA, de hoy y hasta vehículos ses REMATE SOU

**RENÉ SÁNCHEZ ROCHA, M LASTARRIA N°5**